

学校たんけんをしました。

5月25日（金）に、学校たんけんをしました。1，2年生のグループを作り、広い南桜塚小学校の中を2年生が案内してくれました。各学年の教室だけではなく、校長室や保健室など、特別教室もどんな部屋なのか丁寧に説明をして教えてくれました。23日の顔合わせ交流会でお手玉やあやとり等をして打ち解けていたので、当日は楽しくたんけんをすることができたようです。



どろんこ遊びをしました。

6月5、7、8日に、学校の砂場を使ってどろんこ遊びをしました。砂場の中に、山を作ったり、掘った穴に水を入れて池のようにしたりしていました。また、大きな山を作って、その山の中に川が流れるトンネルを作っている子もいました。他にも、持ってきたゼリーのカップでケーキを作った子もいました。夢中になりすぎて、服にも顔にもたくさんどろがついた子もいました。終わって足を洗う時の冷たい水も気持ちがいいようでした。

朝からどろんこ遊びは苦手と言っていた子も、いつのまにか手や足をどろだらけにしながら遊ぶ様子が見られました。子どもらしく楽しそうに遊ぶ子どもたちを見ていると、こちらも楽しくなりました。*汚れてもいい服やタオルのご用意、お洗濯、ありがとうございます。

